

# MAGAZINE

## Sigap, K24 Pasukan Pandawa Kostrad Pos Amor Berikan Pengobatan Kepada Warga

Agung widodo - [NDUGA.MAGZ.CO.ID](http://NDUGA.MAGZ.CO.ID)

Nov 9, 2023 - 17:36



NDUGA- Tim kesehatan Pandawa Kostrad dari Pos Pelabuhan Amor kembali beraksi dalam aksi kemanusiaan, kali ini tim kesehatan Pandawa yang bertugas di Pelabuhan Amor membantu masyarakat yang sakit.

Dengan sigap, bintang kesehatan Serda Yusuf Maulana langsung mengecek kondisi masyarakat tersebut setelah sebelumnya laporan ke penjagaan Pos Pelabuhan Amor, Batas Batu, Kabupten [Nduga](http://Nduga), Provinsi Papua Pegunungan.

Kamis,(9/11/2023).



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad, Letkol Inf Subandi alias Bang Alex menjelaskan, layanan kesehatan untuk masyarakat selalu siap sedia disuluruh pos-pos Pandawa.

Lanjutnya, pelabuhan Amor sendiri merupakan akses transportasi jalur laut yang menjadi akses utama jalur perdagangan yang menghubungkan Kabupaten Timika dengan Kabupaten Nduga. Selain mengawasi keamanan dan ketertiban keluar masuk barang Pasukan Pandawa Kostrad selalu siap sedia dalam aksi-aksi kemanusiaan.



“Tak hanya di Pos Kotis dan Pos Batas Batu, seluruh jajaran pos Pandawa terutama yang sering berinteraksi langsung dengan masyarakat, kami selalu siagakan tim kesehatan untuk mengantisipasi masyarakat yang membutuhkan pelayanan kesehatan,” ungkap Dansatgas.

Tak pernah lelah memberikan yang terbaik untuk masyarakat, Pasukan Pandawa Kostrad selain melaksanakan kegiatan tugas pokok, Pasukan Pandawa pun memberikan pelayanan kesehatan, sehingga masyarakat yang sedang bekerja di pelabuhan pun terjaga perihal kesehatannya.

Warga sekitar Pos Amor rata-rata mereka mencari nafkah sebagai buruh harian bongkar muat barang kapal, sopir dan anak buah kapal (ABK).



Tingginya mobilitas bongkar barang di Dermaga Amor dengan cuaca tidak menentu, dan pekerjaan yang berat membuat kondisi badan warga pun sering menurun dan membutuhkan perawatan kesehatan.

Ini menjadikan Tim Kesehatan yang berada di Pos Amor harus lebih extra dalam memberikan pelayanan kesehatan. Ini sebagai wujud kepedulian Satgas kepada masyarakat agar senantiasa membantu dalam hal kesehatan supaya masyarakat bisa menjalankan aktifitas setiap harinya.

Salah satu warga yaitu Bapak Agus Pakanam, sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh Personel Pos Amor karena setiap waktu jika ada masyarakat yang sakit tim kesehatan Pos Amor selalu siap siaga, sehingga dapat dengan cepat mengobati masyarakat yang sakit.

"Kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak TNI Pos Pelabuhan Amor yang telah membantu mengobati teman-teman kami yang sakit, semoga kita semua selalu diberikan kesehatan dan keselamatan serta dapat bekerja dengan baik untuk mencukupi kebutuhan sehari-hari," ucap Bapak Agus Pakanam.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad